
Assemblée générale de l’ Association Eveil en forêt – 16 novembre 2020 
 

 
Déroulé (Réunion en vidéoconférence par zoom en raison des mesures Covid-19) 
19h00 Ouverture de l'Assemblée Générale 
Vers 20h Clôture de l’Assemblée Générale 
20h à 21h Présentations (hors PV) 
 
Personnes présentes  
Membres comité :  
Elisa Baszanger, Présidente 
Maya Roch, Trésorière 
Isabelle Kovacs, Secrétaire 
Chamouni Stone, membre 
 
Equipe éducative :  
Charles de Planta, éducateur responsable 
Catherine Jacobino, éducatrice 
Mélinda Toth, éducatrice 
Chloé Pretet, auxiliaire 
 
Membres association : 
Clara Marangoni, maman de Mateo 
Shantala Dishon  
Valérie Baggatini 
Thierry Roch 
 
 
 
Ordre du jour 

1. Accueil des membres d'Éveil en Forêt et des invités, mode de scrutin et nomination des               
scrutateurs  
Mot de bienvenue de la Présidente. Mme Baszanger remercie la présence des personnes malgré la               
situation particulière.  
Nomination du scrutateur : Thierry Roch.  
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
OJ adopté à l’unanimité. 
 

3. Approbation du procès-verbal de l'Assemblée du 28 mai 2019 (PV envoyé par e-mail en même               
temps que la convocation à l’AG) 
PV de l’AG approuvé à l’unanimité. 
 

4. Modification des statuts : changement d’adresse 
Adresse actuelle : Association Eveil en forêt, 1283 Dardagny 
 
Nouvelle adresse : Association Eveil en forêt 

℅ Secteur Petite Enfance Rive Droite  
Rue Chandieu 8 
1202 Genève 

 
Jusqu’à présent, l’adresse indiquée est celle du site avec redirection chez l’adresse privée de Maya               
Roch ce qui génère des délais de transfert du courrier compliqué. Nous avons pris la décision de mettre                  
l’adresse au secteur petite enfance Rive droite, avec leur accord pour faciliter la transmission              
d’information. Il s’agit d’une mesure administrative pour simplifier notre travail.  
 



Modification adoptée à l’unanimité. 
 

5. Rapport statutaires 
5.1 Rapport du Comité :  
Lecture par Elisa Baszanger, se référer au rapport d’activité. Elisa Baszanger exprime la difficulté de se                
replonger dans l’année 2019 au regard de l’année en cours et de la situation sanitaire actuelle, mais                 
relève beaucoup de bons souvenirs à se remémorer les moments forts de l’année.  
Quelques exemples :  
- La participation au prix de l’éthique pour le développement durable, à Yverdon-les-Bains, 
- Le centre aéré travaillé par un sous-groupe du comité (Shantala, Landi et Tatiana), un beau défi,                

mais beaucoup de travail,  
- La création du nouveau logo. 
- Participation au festival Chouette Nature 
- Des départs (Anne et Valérie) et des arrivée (Isabelle) 
- Le travail de Charles et de l’équipe éducative qui s’investit énormément pour l’association. 
 
5.2 Rapport de l'équipe pédagogique : lecture par Charles de Planta, se référer au rapport d’activité. 
 
5.3 Vote des rapports statutaires et de la décharge du Comité pour sa gestion 
Le mot de la trésorière : la situation financière est saine. Un surplus sera rendu au subventionneur, la                 
Ville de Genève. Au sein du comité, nous travaillons à une redistribution des lignes pour être plus                 
conforme aux dépenses nécessaires pour l’activité de l’éco-crèche. 
 
Lecture du rapport d’ECHO, approuvé à l’unanimité. 
 
Décharge au comité : approuvé à l’unanimité. 
 
 

6. Comité 
6.1 Changement de postes au Comité : 
 
Elisa Baszanger, actuelle Présidente, devient Secrétaire 
 
Isabelle Kovacs, actuelle Secrétaire, devient Présidente 
 
Changement de postes : approuvé à l’unanimité. 
 
6.2 Démission d’Anne Morosini :  
Anne Morosini a décidé de démissionner après plusieurs années au sein du comité afin de se consacrer                 
à de nouveaux projets. Elle reste en lien étroit avec le comité et en soutien si besoin pour les aspects                    
communicationnels, le site Internet notamment. Le Comité la remercie chaleureusement pour son            
investissement sans faille et le travail précieux pour rendre visible l’association. Nous la regretterons. 
 
6.3 Mot de la présidente sortante :  
Elisa Baszanger fait part de la grande charge de travail que le rôle de Présidente demande, tout cela                  
bénévolement. Elle formule le souhait qu’un jour les comités soient professionnalisés au vu des tâches               
et des compétences que cela requiert. Elle se réjouit que le Comité ait pu accueillir Isabelle Kovacs et la                   
remercie. Elle remercie également Maya Roch, Chamouni Stone, Valérie Baggatini et Anne Morosini             
pour leur implication et leur soutien remarquable dans cette aventure souvent compliquée. Elle explique              
ne plus avoir suffisamment de temps à donner pour gérer correctement cette charge et se réjouit de                 
passer la main à Isabelle Kovacs. Elle restera en tant que secrétaire, mais souligne qu’un nouveau                
comité devra certainement être réélu l’an prochain. A cet effet, elle relève la nécessité de renforcer le                 
Comité et l’Association de nouveaux membres pour poursuivre le travail. Elle relate les moments phares               
de l’histoire de l’éco-crèche et se félicite que le Comité et les équipes aient tenus bon pour maintenir                  
cette prestation essentielle pour les enfants et leurs familles.  
 
6.4 Mot de la nouvelle présidente :  



Isabelle Kovacs revient sur les premières rencontres avec les membres du Comité et l’évidence pour               
elle que cet accueil puisse être subventionné par la Ville de Genève afin de garantir sa pérennité. C’est                  
un projet qui lui tient à cœur, et elle est heureuse d’avoir rejoint le Comité et de prendre le rôle de                     
présidente. Elle remercie l’ensemble des personnes impliquées et relève l’incroyable travail fourni pour             
faire de cette idée-rêve une réalité. 
 

7. Propositions individuelles et divers : RAS 
 

8. Clôture de l'Assemblée générale, remerciements : Isabelle Kovacs, en tant que nouvelle présidente,            
clôt l’Assemblée générale et remercie l’ensemble des personnes pour leur présence. 

 
 
 


